Prosigue en la ONU conferencia para proteger los oceanos



La Habana, 6 jun (RHC) La Conferencia de la ONU sobre los Océanos realiza este martes su segunda jornada de diálogos e intervenciones de altos funcionarios de los cinco continentes.

El foro, que reúne en la ciudad de Nueva York a más de cuatro MIL delegados, se instaló con el propósito de promover la protección y el manejo sostenible de los océanos, en correspondencia con el objetivo 14 de la Agenda dos MIL 30 de Desarrollo Sostenible.

En la jornada inaugural, el secretario general de la ONU, António Guterres, y el presidente de la Asamblea General de ese órgano mundial, Peter Thomson, instaron a cambiar el actual escenario que afecta los ecosistemas marinos, golpeados por la contaminación y el impacto del cambio climático.

Asimismo, el presidente de Bolivia, Evo Morales, propuso añadir a esos peligros los patrones de producción, consumo y mercantilización de la naturaleza, los cuales se derivan del sistema capitalista. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba